



RINGKASAN

MUHAMAD TEVIN BACHRI IRVANDA. Kajian Realisasi Target Penerimaan Pajak Kantor Wilayah DJP Jawa Barat III (*Study on the Realization of Targeted Tax Revenue of Kantor Wilayah DJP Jawa Barat III*). Dibimbing oleh Haqi Fadillah, dan Agus Cahyana.

Pajak merupakan penerimaan negara terbesar, yang mana kurang lebih realisasi anggaran pendapatan pajak itu sebesar 74,73% dari penerimaan negara tahun 2018 berdasarkan RAPBN 2018 (Realisasi Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara). Oleh karena itu pajak juga dapat dijadikan alat kebijakan untuk mengatur jalannya perekonomian suatu negara dan mendukung segala kegiatan negara melalui Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN). Di dalam UU-APBN-2019 penerimaan negara terbagi menjadi tiga yaitu pendapatan pajak, PNBP dan hibah. Merealisasikan target penerimaan pajak merupakan salah satu tugas utama DJP dalam merealisasi kanya.

Laporan Tugas Akhir ini dibuat dengan tujuan untuk mengkaji secara mendasar target penerimaan pajak di kantor wilayah DJP Jawa Barat III dengan menguraikan kenapa kantor wilayah DJP Jawa Barat III di amanatkan target penerimaan pajaknya sebesar Rp24.092.455.258.000,00, kemudian menguraikan proses dan tahap penyusunan target penerimaan pajak yang dilakukan oleh kantor wilayah DJP Jawa Barat III, Dan Menjelaskan terealisasi atau tidak target penerimaan di kantor wilayah DJP Jawa Barat III.

Penulis melakukan metode pengumpulan data dengan cara wawancara, dan dokumentasi, teknik pengumpulan data ini dilakukan dengan mewawancarai, meninjau serta mengamati langsung ke lapangan dan sekaligus melaksanakan praktik kerja lapangan pada objek yang akan dikaji di kantor wilayah DJP Jawa Barat III.

Realisasi target penerimaan pajak di kantor wilayah DJP Jawa Barat III terdapat tahap-tahap yang perlu di lalui. Target penerimaan pajak 2019 di mulai pada saat pengesahan UU-APBN-2019, setelah disahkannya APBN 2019 maka DJP akan meminta usulan kesanggupan target penerimaan pajak per kantor wilayah untuk didistribusikan berdasarkan potensi yang ada. Target penerimaan pajak per kantor wilayah di mulai pada saat surat perintah usulan kesanggupan target penerimaan telah di terima oleh kantor wilayah. Setelah usulan kesanggupan telah dibuat oleh setiap kantor wilayah, Kantor wilayah DJP Jawa Barat III mendapatkan target penerimaan pajak sebesar Rp24.092.455.258.000,00 untuk direalisasikan berdasarkan usulan yang diberikan, target tersebut akan direalisasikan dengan mendistribusikanya ke KPP yang ada di wilayahnya.

Kata kunci: APBN, Pajak, Potensi Pajak, Realisasi Target Penerimaan Pajak. dan Target Penerimaan Pajak

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.